



Heiri Grüter „BUNT“

Ab dem 8. Mai 2016 bis Ende August 2016 stellt Heiri Grüter, geboren 1962 in Willisau, neue Bilder unter dem Titel „BUNT“ im Erdgeschoss aus. Täglich nachmittags von 14.00 – 17.00 Uhr sind interessierte Besucherinnen und Besucher herzlich willkommen.

Am 8. Mai, Muttertag, 14.00 – 17.00 Uhr, findet die Vernissage mit 32 Bildern im Erdgeschoss und Garten statt.

Zeichnen und Malen gehörten schon immer zu den Freizeitbeschäftigungen von Heiri Grüter. Mit seiner eigens entwickelten virtuoseren Acryltechnik kreiert er ausdrucksstarke und einzigartige Bilder – echte „Hingucker“. Seine erste Ausstellung (2015) im Rathaus Willisau stiess auf grosses Interesse. Die Bilderwelt von Heiri Grüter ist „BUNT“; geprägt von der Klarheit der Grundfarben und den eigenständigen, markanten Gestaltungsrichtungen. Die Bilder widerspiegeln Freude und Leidenschaft aus seiner bunten Innen- und Aussenwelt.



Heiri Grüter, *1962 in Willisau

